



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Januar 2023

Sicherheit und Ordnung, Homepage, Verkehr

Vorbereitungen für den Neubau der Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde beginnen

Die Vorbereitungen für den Neubau der Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde haben begonnen. Der Spatenstich ist für März vorgesehen.

Zur Vorbereitung des Baufeldes wird derzeit ein Teil der bisherigen Schalterhalle abgerissen, um Platz für die weiteren Baumaßnahmen zu schaffen. Dabei entfallen auch einige Kundenparkplätze. Es wird empfohlen, den Standort mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu besuchen oder auf den Parkstreifen in der Stielstraße auszuweichen. Die Behördenleitung bittet schon jetzt um Verständnis, sollte es während der Baumaßnahmen zu Beeinträchtigungen der Serviceleistungen kommen.

„Ich freue mich, dass die vorbereitenden Arbeiten für den Neubau des in die Jahre gekommenen Verwaltungsgebäudes der Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde nun endlich beginnen, das alte Gebäude abgerissen und ein Neubau errichtet wird“, so Bürgermeister Dr. Oliver Franz.

Der Beschluss zur Neuerrichtung wurde bereits im Jahr 2018 gefasst. Die WiBau GmbH hat das Gebäude für die Stadt geplant und den Auftrag für die Umsetzung der Baumaßnahmen an die Firma Brömer GmbH erteilt. Der offizielle Spatenstich ist für März 2023 vorgesehen.

Es wird zudem darauf hingewiesen, dass alle Dienstleistungen nur nach vorheriger Terminvereinbarung möglich sind. Weiterhin kann eine Vielzahl der Dienstleistungen auch online bequem von zu Hause unter <https://he.buergerserviceportal.de/hessen/wiesbaden> erledigt werden.

+++